



Presidente y tesoroero de Aisdí, junto con la concejala de Bienestar Social de Puertollano, a las puertas del Ministerio de Política Social / COCEMFE ORETANIA

AISDI visitó el Ministerio de Política Social

Representantes del colectivo, junto a la concejala de Bienestar Social de Puertollano, solicitaron 200.000 euros para poder equipar las instalaciones del Centro de Rehabilitación y Terapia

Maria José García / PUERTOLLANO

La Asociación para la Integración Social del Discapacitado (AISDI), acompañados por Josefa Amaro, concejala de Bienestar Social de Puertollano, se reunieron el pasado 12 de julio, con la coordinadora del área de la Dirección General de Políticas Sectoriales sobre la Discapacidad, María Gutiérrez Ilarduya, en el Ministerio de Sanidad, Política Social e Igualdad. El objetivo era claro, conseguir fondos para el Centro de Rehabilitación y Terapia que la localidad ha construido y que tiene previsto "abrir sus puertas antes de fin de año", según argumentó Reyes Romero, tesoroero de AISDI.

De esta manera, Ángel Pablo Sendarrubias como presidente de la entidad y Reyes Romero, presentaron un extenso y detallado informe en el que se destinaban diferentes partidas al mantenimiento y equipamiento que cualquier centro de rehabilitación y terapia necesita, y que a su vez asciende a la cantidad de doscientos mil euros. "Las sensaciones de la reunión fueron muy positivas y tendremos la resolución para finales del mes de octu-

bre o principios de noviembre", comenta Romero.

El objetivo del centro es convertirse en referencia en la localidad puesto que ofrecerá servicios de rehabilitación, formación continuada, información, deportes, cursos como el del carnet de conducir, e incluso un área destinada a la agricultura ecológica. Todo ello de la mano de los mejores profesionales, tanto del sector sanitario, como de la docencia. Según Romero, el hecho de que el ayuntamiento de Puertollano haya optado por edificar un centro que puede dar trabajo a muchas personas con discapacidad y no una mera rotunda, fue un acto que María Gutiérrez aplaudió.

Sin embargo, el tesoroero de AISDI es realista. "Necesitamos equipar despachos, aulas, gimnasio, con material específico. Sin embargo, si finalmente nos otorgan una cantidad menor, priorizaremos". De la misma manera, también se quiere dotar al centro con una furgoneta adaptada para el desplazamiento de los usuarios que requieran de este servicio, un claro ejemplo de accesibilidad. Además de servir de sede de entrenamientos del equipo de

Baloncesto en Silla de Ruedas Cocemfe Oretania, que desarrolla su actividad en el municipio.

Con este acto, AISDI demuestra que no cesa en la búsqueda recursos, pues con un centro que ya es una realidad, el objetivo es intentar atraer los máximos fondos posibles de la distribución del 0,7% del impuesto sobre la renta de las personas físicas (IRPF), destinada a fines sociales. Ejemplo de esta búsqueda es el contacto que ya se realizó con Javier Pérez, director general de Atención a Mayores, Discapacidad y Dependencia en la región. "Un hecho por el que Gutiérrez se interesó especialmente y que valoró muchísimo", afirma Reyes.

El tesoroero quiso agradecer desde la publicación Cocemfe Oretania, el apoyo que ya le han prestado organismos como la Diputación Provincial, "gracias a la cual hemos obtenido una fotocopiadora y un scanner que servirán para dar mayor difusión a las ofertas de trabajo y currículums que nos vayan llegando", otro de los objetivos de la organización, ser vehículo de difusión de ofertas de trabajo, para conseguir la integración plena en el mundo laboral de las personas con discapacidad.

AISDI y Cajasol renuevan su colaboración por tercer año consecutivo

Cocemfe-Oretania

La Asociación para la Integración Social del Discapacitado y la entidad bancaria Caja Sol de Puertollano han firmado por tercer año consecutivo el acuerdo de colaboración, por el que la obra social de Caja Sol se hace cargo del importe total del seguro del coche de escuela adaptado que AISDI tiene a su disposición.

Cabe destacar, que un hecho tan común y frecuente para cualquier ciudadano, como adquirir el carnet de conducir, supone en muchos casos una auténtica odisea para una persona con discapacidad. "Las personas con necesidades especiales tienen varios inconvenientes. El mayor es que no en todos los municipios existen autoescuelas adaptadas a ellos, ni a nivel de material didáctico, ni a nivel de adaptabilidad de los automóviles", explica Reyes Romero, tesoroero de AISDI.

Por la plena igualdad

De esta manera, AISDI, lleva todos estos años apostando por la igualdad plena de las personas con discapacidad. "Obtener el carnet de conducir suponía un coste adicional para personas como nosotros, ya que antes de tenerlo, ya teníamos que tener comprado el coche", prosigue Romero. Y es que el proceso para personas con discapacidad es especialmente complejo, pues no sólo tenían que asumir

el coste de un vehículo, sino que a este gasto, debían de sumar la adaptación de éste, tanto para el propio conductor, como para el profesor de autoescuela, "para el que se acoplaban unos pedales, que posteriormente, una vez conseguido el permiso, no servían al usuario del coche", afirma el tesoroero de la entidad.

Por todo ello, el ayuntamiento de Puertollano donó a AISDI un coche que posee unas características especiales propias para las personas con discapacidad, entre las que cabe resaltar el freno y acelerador de mano, el pomo en el volante y el hecho de que es automático, lo que garantiza una sencilla conducción. "El próximo objetivo es acoplarle el telemando", asevera Romero.

Desde que AISDI dispone de este servicio de integración varias son las personas con discapacidad, especialmente físicas, que ya disponen el permiso de conducir, lo que les ha reportado una mayor independencia y una mejoría en su calidad de vida. Tanto es así que en la convocatoria para la selección del próximo curso de conducción, se han inscrito 52 personas.

En definitiva, un acuerdo que beneficia recíprocamente a ambas entidades, ya que AISI, publica en el vehículo a Caja Sol y esta entidad, garantiza con su colaboración una mayor autonomía de las personas con discapacidad.



Miembros de Aisdí con un responsable de CajaSol y el vehículo adaptado / COCEMFE ORETANIA